

# ALT(外国語指導助手)コーナー

こんにちは！弓削、生名地区担当ALTのリム・シーウェイです。

先日、弓削中学校と生名小学校の運動会に参加しました。運動会では、勝ち負けが重要ではなくて、子供たちが一生懸命頑張ったこと、皆さんと家族の絆が強くなれること、それに学校の先生方や子供たち、皆さんの家族など一丸になれることが重要です。私はそう学びました。

日本の教育はシンガポールと全然違います。シンガポールの教育は、成績を上げるために子供たちが勉強をし過ぎますので、学校生活があまり楽しくありません。日本の学校生活の方がいいと思います。

そんな楽しい教育現場を見て、私は色々なことを考えました。子供たちは夢がありますか？あれば、その夢は何ですか？

夢は人間が未来に目指す目標なので、大切だと思います。夢があれば、自分で自分を励まし、進んで、より良い人間になれると思っていました。私の夢は、日本の学校で英語を教えることです。二年半ずっと頑張って、今夢が実現できて本当によかったです。

最近、学校の先生方に「世界中を旅行したいので、英語が上手になるように学びたい。」と聞きました。私の英会話教室に参加してくださっている方も「他の国の色々なことが学びたいので、英会話教室に参加しました。」と言わっていました。学習したいという気持ちが素晴らしいと思います。皆さんの夢は何ですか？

私は、生徒さんが毎日の勉強や掃除、部活動を真面目に頑張っている姿を見て、本当に

感動しました。私も負けていたりません。生徒さんと一緒に最高の時間を過ごせるように一生懸命頑張りたいです。それが、私がずっと先生になりました理由です。皆さん、一緒に頑張りましょう。



『弓削』 每週水曜日 19:30  
弓削地域交流センター 第1会議室  
各地区の英会話教室

《生名》 毎週月曜日 9:00 生名公民館

《岩城》 毎週木曜日 20:00 岩城総合支所庁舎

《魚島》 每週水曜日 19:30 魚島開発センター

こんにちは 町長です

坂本龍馬は「世の人は  
我を何とも言わば言え  
我が為することは 我のみ  
ぞ知る」という言葉を残  
しています。これは自ら



の信念の強さを表しており、正しい道をぶれることなく歩み続ける事の大切さを伝えようとしています。この精神こそが「維新」であり、口先だけの言葉遊びとは異なります。私も町長として迎合主義に陥らない為の戒めにしています。また、吉田松陰の言葉に「至誠にして動かざる者は、未だこれ有らざるなり」があります。これは、誠をもつて行動すれば、人の心を動かさない事はない、という意味です。

先日上島町で開催された、中村知事と私の政策討論会で知事は、「政治や行政には六対四の法則があります。政策には大体六割の人々が賛成し四割は反対します。ただ、丁寧に説明すれば残り二割の方は賛成に回ってくれます。しかし、後の二割の人は反対が目的で活動している人達だから、どれだけ説明しても賛成してくれません。」との話がありました。これは政治の世界の話であり、まさに先人お手本に、今後の行政運営に努めてまいります。

私も、坂本龍馬の「ぶれない」信念に吉田松陰の「誠」を加え、中村知事の政治力をお手本に、今後の行政運営に努めてまいります。

上村俊之 上島町長